



Celebran que filtración de Reforma Electoral sea falsa

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El diputado **Ricardo Monreal** se refirió al documento que circuló recientemente con el supuesto contenido del proyecto de Reforma Electoral, en el que se establecía aumentar de 500 a 508 los diputados federales con un reordenamiento de plurinominales, entre otros puntos, "no es oficial, pero no es falso", declaró.

Desde la oposición también se celebró que, el documento que circuló no sea la versión final. "Demostraba que lo que quieren es lastimar a la oposición y a los partidos, con un pretexto de dinero. Callar las voces de distintos partidos en términos presupuestales y disminuir la representación", comentó la presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López**.



https://drive.google.com/file/d/1apnycez9-NeGxu-cE6vw_i1RgYEWTsF/view